

République du Sénégal

Un Peuple – Un But – Une Foi



*Ministère des Infrastructures, des
Transports Terrestres et du
Désenclavement*

Dakar le, 08 mars 2016

Direction des Transports Routiers

COMMUNIQUE

Il est porté à la connaissance des usagers du corridor Dakar Bamako qu'à partir du mardi 15 mars 2016, le pont de Kayes sera fermé aux véhicules de plus de 40 tonnes, en raison de travaux de réhabilitation.

Par conséquent, le trafic routier sur le corridor Nord (Dakar – Kidira - Bamako) sera basculé vers le corridor Sud (Dakar – Moussala - Bamako) à compter du Jeudi 10 mars 2016.

Ainsi, nous invitons les conducteurs de véhicules de transport de marchandises de plus de 40 tonnes à destination de Bamako à emprunter le corridor Sud passant par Moussala jusqu'à nouvel ordre.

**Le Président du Comité National de
Facilitation du Transport et du Transit
Routier Inter-Etats**

Le Directeur des Transports routiers



El hadji Seck Ndiaye WADE